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畢業感言 
 

 
 

    回想當初，我是在繳交繁星志願序前一晚看到這個學系，想說既

然這個系承認全校的學分，何不試一試呢？還好我有試看看，才能早

早就脫離大考的苦海 XD 提早享受大學生生活~ 

    從升大一的暑假，我在惠蓀林場的先修課程認識很多志同道合的

朋友，第一次體會和朋友外宿、自己打理生活，甚至是天天與大自然

為伍的日子；大一參加宿營，體會四個高個兒在帳篷睡得頂天立地的

感覺、大家上完必修課後一大群人一起約去吃飯，那是最愛吃學餐的

時候。最重要的是，大一下認識的普微實小組，那是個每星期都在做

報告(吃消夜?!)的日子，雖然忙碌但很充實，彼此幾乎天天聯絡，也

讓我交到了大學生涯最重要的死黨們；大二開始準備宿營，讓我和班

上的其他同學更熟悉，慢熟的我也更加活潑，更勇於發表自己的意

見；大三進入實驗室做專題，雖然班上同學都分散四處，大家久久一

次的聚會總分享最近遇到的挫折或好笑的事，給予彼此心靈上的支

持；大三升大四的暑假是我最難忘的時光，中研院的環境讓我初步體

會研究菁英的生活和研究態度，去韓國的營隊更是讓我享受超高 CP

值的旅遊，非常推薦學弟妹去參加喔！ 

    最後是大四，也是過得最快的一年，大家對於未來的規劃已經有

明顯的雛形，知道誰會考研究所、找工作、出國深造或是跨領域發展，

因為大家的課業壓力變輕，聚會的頻率變高，也常常回想當年的趣

事，才發現我們原來共同經歷了這麼多事情，卻只剩不到一年陪伴彼

此，或許我們之間不會說肉麻的話，但只要發現同學出現不尋常的狀

況，我們的關心絕對不會少！ 

    對於初次離鄉背井念書的我來說，中興大學對我來說是很特別的

存在，在這裡，我體會了很多第一次，嘗試了很多冒險，製造了很多

美好回憶，認識了很多有意思的良師益友；但可能是因為還會在這裡

唸書，我對於畢業還沒有很有感，倒是同學的離開一再地提醒我這件

事實，發現平常一起約吃飯的朋友或是在學校偶遇的面孔已不再出

現，雖然會有點失落，但還是得好好過日子，希望自己變得更強大，

也祝福大家朝自己的目標一步步邁進，相信我們都可以做到的！期許

愛我的人和我愛的人的都能幸福快樂的過日子，很高興認識你們，畢

業快樂，願你們找到屬於自己的人生道路，寫下一篇篇精彩的故事。 
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